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      No．1677（第 1回）    2024年 7月 10日(水)   点鐘：12時 45分    於：勇屋会館 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  中村 忠 

                  R．I会長 ステファニーA・アーチック   ガバナー 白鳥敬日瑚 

                             中信第一グループガバナー補佐 柴田博康  

                          クラブ標語 

 【 掘り興そう地域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！ 】   

～ 初 例 会 ～   《 母子の健康月間 》    
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★ 配布 ・幹事報告№1  ・Rの友7月号  ・月信7月号 

         ・第12回/臨時理事会報告 ・39期クラブ計画書 

★ 国歌/ロータリーソング  ・君が代/奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介      ・米山奨学生 于漫萱 様   
  

 

★ 会長挨拶                          【小穴実会長】 

皆さんこんにちは！ 

ロータリー年度明けましておめで

とうございます。 

本来ですと荘厳な引き継ぎ式が

行われるところでありますが、２

期連続ということでご挨拶のみ

です。国際ロータリーも継続性の

大事さを認識する様になって

「3-Years Rolling Targets（3

年間の目標）」と掲げていますのでこの際だから世界に先駆

けて２年任期制の採用も良いかもしれませんね。是非とも前

向きにご検討ください。 

 さて、本年度は RI 会長（会長エレクト）のステファニー A.ア

ーチックさんは米国ペンシルバニア州マクマリーロータリーク

ラブ所属で2024-2025RI会長テーマを 

「MAGIC OF ROTARY（ロータリーのマジック）」としました。 

そして会長イニシアチブとして 

１．最優先課題は会員増強を図る行動計画を推進すること  

〜3-Years Rolling Targets（3年間の目標） 

２．ロータリーのマジック〜クラブでの体験を魅力的なものとする  

〜ロータリーの行動計画、ロータリーの強さを維持するため 

３．積極的な平和を通じて分断された世界を癒やすこと   

〜4つのテストの重要性・ピースポール（平和の塔） 

プロジェクトの推進 

 

４．継続性 

〜前任者や後任者と協力すること・クラブが取り組んで来た 

ことやクラブに根付いていることに目を向けること 

の４項目を掲げました。 

何れも従前から言われていることなのですが、より鮮明に

掲げることにより具体的にコミットメント（約束や言質、義務、

責任を負わせる）されることとなりました。特に１．に関しては、

各地区に対して 2024-2025 年度内に１００名の純増を求

めています。そのための３年計画（ACTION PLAN）を緻密

に立てるように各クラブに求めています。 

これらを受け、RI2600 地区白鳥ガバナー（エレクト）は、

地区の運営方針を地区標語に「ロータリーは、あなたと私が

出会うところ。そして、次の世代に何をわたせるか、共に考え

行動しましょう！」として、スローガンを LIFE 5（5％アップ）と

しました。 

地区重点行動計画・活動指針については、クラブ計画書の

中に縷々説明してありますのでご確認ください。 

 では、当あづみ野ロータリークラブのテーマは「掘り興そう地

域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！」とさせて頂き、会員

増強の目標を純増５名とし、来る創立４０周年に向けクラブ拡

大を目指していきます。どうか皆様のご理解とご支援のもと進

めてまいりますので、ご協力の程よろしくお願い致します。 

 それでは１年間よろしくお願い致します。 

 

さて、話は変わり先月末にようやく能登七尾みなとロータリ

ークラブへお見舞い訪問してまいりました。第一日目、下里会

員の高級車にて糸魚川を抜け、道中北陸自動車道は至る所

で工事中でしたが、特に交通に支障があるというところでは

なかったです。宿泊は高岡駅前のホテルルートインに宿泊い

たしました。オフレコですが夕食をする場所が無かったですね。

薦められた居酒屋さんは全て予約客で満席、結局ホテルニュ
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ーオータニ高岡の和食レストランで夕食と致しました。翌朝朝

食後、能越自動車道にて七尾に向かうわけですが、氷見を越

えた辺りから路面に亀裂が入ったのか修復されている状態で

した。幸い既に修復が全線に渡り為されていたので交通規制

なども無くスムースに七尾まで行くことが出来ました。 

七尾市内に入りますとブルーシートで屋根を覆っている家屋

がちらほらと出てきました。合流時間には若干早く着きました

ので、山田会員のお店のあるフィッシャーマンズワーフ道の駅

能登食祭市場を訪問しましたが、駐車場のアスファルトは歪

み、歩道のインターロッキングはズレがあるという状態でした。 

程なく田中哲会長ほか重鎮の姥浦会員・佐味会員を含めた

５名の七尾みなとのメンバーにお迎えされました。 

 ご挨拶の後、田中会長の車に乗り込み七尾市内の未だに修

復されていない裏道を通り、潰れてしまった家屋、液状化現象

によりマンホールが迫り上がった道路などを見ながら和倉温

泉地区、美湾荘さんへ到着 

本来なら観光客で賑わう和倉温泉地区ですが、工事関係

者しかいない異様な雰囲気でした。基礎は堅牢な地盤に打ち

込んでいるため建物自体は倒壊していないのだけれども増

築部分で断裂、それぞれに若干傾いているため上層部に行く

と亀裂がひどくなっておりました。僅かながらの傾きが短時間

の滞在でも平衡感覚がおかしくなるため、内装だけの修復で

は収まらず全てをリセット（立て直し）する必要があるとのこと

でした。 

和倉温泉は 21社の組合員から成り立っているそうですが、

誰一人として事業を投げ出す方はおらず、復興・復旧されると

のことでした。幸い市・国・組合から７割を超える補助と低利で

の借り入れが出来るとのことです。美湾荘さんも経営方針とし

て今までの社員旅行などの大量客の受け入れではなく、ニュ

ーリッチ（小規模・家族単位）の客層をターゲットとして一回り

大きな部屋で豪華な内装に変えていくとのことでした。 

本日の赤羽エレクトの報告の中にある加賀屋さんの雪月

花塔は、揺れにより壁面に多数のひび割れが入っています。 

これも残念ながら建て直しとのことです。 

それでも２年後には復旧したいと目標を立てられているとのこ

とですから、次回の３クラブ合同交流会が行われる時には 

和倉温泉で開催したいですね。 

視察を終えた我々を七尾市内のお寿司屋さんで昼食交流会

をして頂きましたが、田中会長・佐味幹事のほか、今井さん、

中野さんに駆けつけて頂き、当時の模様を報告いただきまし

た。マグニチュード7を超える地震度々起きてはいるが今回は

観測史上最大な揺れだったとかで、未だかつて人類が経験し

たことのない揺れだったとのことです。今井さん曰く、前を走る

車がダンスしている様だったと言われてました。 

ともかく早い復旧・復興が望まれます。政府も一刻も、もう一

段早く・強い支援を進めて欲しいものです。 

9月7〜８日には金沢で３クラブ合同交流会が開催されます。

多くの皆様のご参加とともに伺いたいと思います。今からご予

定をお願いいたします。 

 

★ 幹事報告    

 

【中村忠幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数18名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（6/19修正出席率） 

出席者：   11名 

欠席者：    6名 

出席率：   65％ 

欠席者 ：  12名 

ﾒ-ｷｬｯﾌ゚ ：   5名 

出席率 ：  63％ 

 

★ ニコニコBOX報告              

小穴：  本年度も よろしくお願い致します。 

中村： 2024～2025年小穴年度 幹事を務めさせて 

いただきます。皆様よろしくお願いします。 

場 ：々  小穴会長 今年度もよろしく！！ 

笠原：  小穴会長 中村幹事の門出を祝って！！ 

下里： 小穴年度 本年もよろしくお願い致します。 

濵  ： 小穴年度 宜しくお願いします。  

小野： 新年度始まりましたね。もう一年頑張るか！   

赤羽： 小穴第3年度の出発を祝して 

三原： 小穴第二次年度よろしくお願いします。 

丸山（慶）： 小穴年度初例会 宜しくお願い致します。 

藤森（康）： 小穴・中村年度の始まりを祝して 

           七尾みなとRCへの訪問はお疲れ様でした。 

          〔計11件 29,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 29,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【役員交代式】 

小穴会長引き続きよろしくお願いいたします。 

   藤森幹事から中村幹事へバッチを引き継ぎました。 
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★本日のプログラム  

 

 

・クラブ奉仕委員会                 【 藤森康友委員長 】 

ロータリー５大奉仕の中の一丁

目一番の委員会として位置づけら

れると考えます。クラブ広報、プログ

ラム、親睦活動、ニコニコ出席、慶

弔、なぜかここにもう一つの会員増

強の６つの委員会にて構成されて

います。当クラブの最重要難題とな

っている会員増強においては、他４

大奉仕活動の広報や参加等について小規模少人数であれ、

個々会員の立ち位置からの積極的な取り組みを通じてクラブ

の魅力、会員としてのステータス向上に努める機会を活かす

と共に、クラブ広報・プログラム・会員家族共の親睦活動の充

実がすべての根幹として求められていると感じています。例会

や奉仕事業においても会員本人の参加意識が向上する、家

族や知人を連れてきたくなる、会員の周辺に繋がる友人知人

を勧誘したくなる、他のクラブとも交流したくなる等と、ロータリ

ー意識（所属・責任・理解・参加・友情など）の向上が図れる

よう微力ながら試行錯誤を繰り返してゆこうと思います。自省

を猛省込めて言えば、会員一人一人の「参加・参画意識」が

問われていると思います。「楽しさも 所属はあれど 独り身に 

繋がり無くば 拡がりも見ず」 

《方針キーワード》 

Partnership（提携）  Alliance（同盟） 

Resonance（共鳴）Interrelate（繫がる） Enjoy（楽しむ） 

 

 

・職業奉仕委員会                   【 濵昭次委員長 】 

昨年の 5 月 8 日、コロナ感染症法

上の分類が 5類に移行されるや、日

本中の経済活動が それ以前に戻っ

てきたが、1 年が経過して円安と世

界中の紛争によって物流が滞り全て

の物が高騰し市民生活を圧迫してい

ます。 

我がクラブの現状認識として、会員

数の減少が甚だしく異業種一業者

の建前からすると、 

今後の継続性は厳しいものがあると思います。だからこそ、現

状会員に居ない業種の友人知人 

との交流を図り、会員数の増強に務め相互の交流によって何

か企画化ができればと思います。 

 

 

 

・社会奉仕委員会                【 丸山慶四郎委員長 】 

奉仕の理想という気持ちはロータ

リアン一人一人の心の中には 

 いつも持ち続けていると感じてい

ます。その仲間が個人個人の発意

により、集団としても地域社会のニ

ーズに対してどのような効果的、有

意義な社会奉仕が良いのか意見

を出し合い、実践していきましょう。

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

・国際奉仕委員会              【 場々洋介委員長 】 

ロータリークラブが世界に広がる 

さまざまな戦争や紛争を解決する

ことは未知数ですが、平和な世界

を求め飢餓や復興 健康面でサポ

ートすることは可能であり私たち 

ロータリアンの使命だと痛感してい

ます。 

本年度は昨年に引き続き「古着 

de ワクチン」を10月頃計画します。 

昨年度は 22パック 110人分のワクチンが 後進国に 支給

さてました。 

小さな活動ですが ポリオ根絶に期待がかかります。 

 

・青少年奉仕委員会              【 田野陽子委員長 】 

南安曇農業高等学校 IACは、今年度、松本工業高等学校

と合同で地区大会開催予定のため、思い出になる大会にな

るようサポートをさせて頂きたいと考えています。 

また、中学生バスケットボール あづみ野ロータリーカップへ

の冠協賛も継続していきたいと考えています。 

未来ある若者育成に関わり、高齢化しつつあるあづみ野

RC 会員も一緒に若返りを図れる活動を心がけますので、

皆さんご協力をお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新五大奉仕委員長挨拶 

 

皆さん、１年間 

よろしくお願いします。 

下里 SAA委員長・三原プログラム委員長 
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  【小穴会長から米山生于漫萱さんに奨学金贈呈】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【小穴会長点鐘】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年7月6日(土) 

 

三角島自然観察会にご参加いただき  

誠にありがとうございました。 

  

参加人員に苦労しましたが 市民タイムスの取材

もあり 活動がＰＲされたことをうれしく思います。 

  

またこんなに植物のこと興味ある子供たちがいる

ことも 驚きでした。またお世話になるかもしれませ

んが取りあえず ありがとうございました。 

  

参加者 講師 1名 

    一般6名 

    ＰＪ：等々力 場  々林 権藤 横田 齊藤 

    ＲＣ：下里 藤森          計15名 

       

                       Rの森・環境委員会 場々洋介 
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【特集】 

ＲＩ会長紹介 

The playmaker 

ステファニー A.アーチック 

 

2024－25年度 

ガバナーの横顔 

 
【ＳＰＥＥＣＨ】 

世界に誇れる厚岸が育むウイスキー 

樋田恵一さん 

 

【この人 訪ねて】 

赤沼健至さん 

松本ロータリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           ロータリーの友HPより 


